

IN KÜRZE

Possenhofen

Sisi-Museum

bleibt geschlossen

Das Kaiserin Elisabeth Museum bleibt wegen der Corona-Pandemie bis auf Weiteres geschlossen. Das teilt Museumsleiterin Rosemarie Mann-Stein mit. Damit fällt der geplante Saisonstart an diesem Freitag, 1. Mai, ebenso aus wie die Eröffnung der Sonderausstellung, die für Sonntag, 3. Mai, geplant war. Die Sonderausstellung widmet sich im König-Ludwig-Jubiläumsjahr (175. Geburtstag) der Prinzessin Sophie Charlotte. Der Titel: „Sophie Charlotte – Die Verlobte des Königs“. Sollten die Corona-Einschränkungen aufgehoben werden, seien die Ehrenamtlichen des Museumsvereins gerüstet, das Sisi-Museum umgehend öffnen zu können, erklärte Mann-Stein. „Es wird alles vorbereitet sein, für den Fall, dass das Museum 2020 geöffnet werden kann“, sagte sie. „Doch leider sieht es bisher danach nicht aus.“ Das Museumsteam bedauere sehr, alle Aktivitäten derzeit absagen zu müssen.